



## PRI reitera su compromiso con las y los jóvenes al aprobar la reforma que les garantizará más oportunidades de empleo



Palacio Legislativo, (Notilegis).- El PRI reiteró su compromiso con los jóvenes de México al votar a favor de la reforma al artículo 123 de la Constitución Política, que busca garantizar más oportunidades laborales para este sector.

En un comunicado el diputado Carlos Gutiérrez Mancilla compartió que en los estatutos de su partido se establece que uno de cada tres jóvenes tenga acceso a espacios de elección popular, como parte de su estrategia para empoderar a la juventud y garantizar sus derechos.

Señaló que el PRI ha luchado históricamente por los derechos de las juventudes, creando programas sociales que benefician a este grupo. "Es nuestro compromiso que los jóvenes legislen y gobiernen este país, porque son ellos quienes deben tomar las riendas de su futuro", dijo.

Comentó que las problemáticas que enfrentan los jóvenes en México van más allá de la precariedad laboral y la falta de oportunidades. Mencionó la creciente violencia que afecta a la juventud, ya que el 47 por ciento de las víctimas de homicidios dolosos en el país corresponden a este sector poblacional.

Asimismo, criticó la mala gestión del programa "Jóvenes Construyendo el Futuro", pues "en 2023 se observaron irregularidades por 170 millones de pesos, lo que refuerza la necesidad de que este tipo de apoyos se eleve a rango constitucional para garantizar su transparencia y universalidad, sin influencias partidistas".

Por su parte, la diputada Fuensanta Guerrero Esquivel expresó su preocupación por la falta de oportunidades laborales y educativas, e hizo hincapié en que, de los 4.6 millones de jóvenes, el 60 por ciento que enfrenta dificultades son mujeres.

Puntualizó que la exclusión de este grupo del sistema educativo y la carencia de seguro social agravan su situación, perdiendo una gran capacidad productiva y de desarrollo para el país.

Por su parte, el diputado Israel Betanzos subrayó que una política integral de atención a la juventud debe incluir servicios educativos, promoción del empleo y el fomento de la cultura.

Concluyó al afirmar que el PRI ha sido un partido que, históricamente, ha impulsado y proyectado a los jóvenes mediante la creación de oportunidades que les permitan convertirse en agentes activos de la economía.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/2024/09/27/pri-reitera-su-compromiso-con-las-y-los-jovenes-al-aprobar-la-reforma-que-les-garantizara-mas-oportunidades-de-empleo/>